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認証50周年記念事業「LED照明型篝火」（霞城公園東大手門）

山形霞城 LC会長テーマ

　『50th 前へ』
アクティビティスローガン

　『WESERVE 伝統と発見』



　この度、１年間ライオンズ
クラブの幹事を務めさせてい
ただきました。
　この場を借りて、幹事任期を
終えるにあたり、心からの感謝
の気持ちを表明いたします。

　過去１年間、幹事としての職務を全うすること
は、私にとって大変光栄であり、かつ貴重な経験
でした。この間、様々な挑戦がありましたが、会
員の皆様の支えと協力により、多くの課題を乗り
越えることができました。また、様々な活動に取

り組んでくださった委員会の皆様には感謝の言葉
も尽きません。
　この１年間で得られた知識と経験は、私の人生
においても非常に貴重なものとなりました。チー
ムワークの重要性、効果的なコミュニケーション
の技術、そして何よりも、地域社会への貢献の精
神こそが、私たちライオンズクラブが大切にする
べき価値であることを、改めて深く認識すること
ができました。
　今後も今まで以上に積極的にライオンズクラブ
の理念と活動に貢献していきたいと思います。こ
れからも変わらぬご支援とご協力を賜りますよう
お願い申し上げます。
　最後に、私が幹事を務めたこの１年間、温かい
ご支援とご協力を賜りました皆様に、改めて心か
らの感謝を申し上げます。

　皆様と一緒に活動したこの時
間を振り返ると、感謝の気持ち
でいっぱいです。この一年間、
多くの挑戦がありましたが、皆
様の支えとご協力のおかげで、
素晴らしい成果を上げることが

できました。心より感謝申し上げます。
　今年度は昨年の５月より新型コロナウィルス感染
症が５類に分類され、ほとんどの活動が再開され、
認証50周年の記念事業という結成から今日までの中
で最大のイベントがあり、メンバーの皆様に取りま
しても忙しい一年になったのではないでしょうか。
　今年度の方針といたしまして「50th　前へ」、ス
ローガンは「伝統と発見」を掲げ活動をしてまいり
ました。我が山形霞城ライオンズクラブが歩んでき
た50年の歴史と伝統は素晴らしい栄光であります。
それを礎にしてあたらいいチャレンジをすることが、
現役メンバーに課せられた大きな任務だと思います。
　私たちのクラブが取り組んできたプロジェクトの
数々にご協力いただいた全てのメンバーに、心から
感謝申し上げます。地域社会に貢献するために一
丸となって活動した結果、多くの人々に喜びや支援
を届けることができました。皆様の献身的な努力が

なければ、これほどの成功は収められなかったで
しょう。
　また、理事会の皆様、各委員会のリーダーの皆様
にも特別な感謝を申し上げます。皆様のリーダー
シップと洞察力が、このクラブを正しい方向に導き、
私たちのビジョンを現実のものとする原動力となり
ました。
　昨今の会員の減少は、会員増強・奉仕活動そのも
のの見直しを迫られており、持続可能な奉仕活動を
していくためにメンバーの皆様からもご理解とご協
力が必要であります。
　次期会長と新しい役員の皆様、これからの一年間、
さらにクラブを発展させ、地域社会に貢献するため
に、新しいアイデアとエネルギーをもたらしてくれ
ることを期待しています。私は確信しています、皆
様の指導のもと、このクラブはさらに輝かしい未来
を築くことでしょう。
　最後に、皆様一人ひとりに感謝の気持ちを伝えた
いと思います。山形霞城ライオンズクラブの一員で
あることは私にとって大きな誇りであり、皆様と共
に活動できたことは私の人生において貴重な経験と
なりました。
　これからも皆様と共に地域社会のために力を尽く
し、ライオンズ精神を広めていきましょう。改めて、
心から感謝申し上げます。
　一年間本当にありがとうございました。

会　長 Ｌ．斎　藤　香太郎

一年間ありがとうございました。

幹　事 Ｌ．佐　藤　明　夫

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

ありがとうございました！
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　今年度ライオン・テーマーを
つとめさせていただきました。
　齋藤会長と佐藤監事のアド
バイスやサポートのおかげで
通常例会については、休むこ
となく務めさせていただき一

応の責任ははたせたと思っております。
　また皆様の例会運営に係るご協力を賜りありが
とうございました

　わたしは６月末にて退会となります。
　霞城ライオンズに入会し16年間、皆様にはお世
話になり、ありがとうございました
　いろいろな経験を積ませていただきました。
　後任の小林を宜しくお願いいたします。

　入会７年目で会計を拝命し
ました。私自身は、斎藤香太
郎会長と佐藤明夫幹事に「お
んぶに抱っこ」状態でしたが、
認証50周年の記念すべき年に
役員として、会議やアクティ

ビティに加えてもらい、よい経験の機会を与えて
いただいたことに感謝申し上げます。
　更に、福島西ライオンズクラブとの交流会、４
ライオンズクラブの周年記念式典・例会、ガバナー

諮問委員会など、他クラブの多くの役員の方々と
酒を酌み交わし歓談できたことは、大変楽しいひ
と時を過ごさせていだき、忘れられない思い出と
なりました。
　他方で、昨年５月、予算積算根拠を初めて見て、
その後三役で検討を重ねました。自分なりに前年
度との対比表を作り終えた時、会費という貴重な
原資をライオンズクラブの使命であるアクティビ
ティと会員親睦のための経費に配分する過程で、
歴代執行部の苦労を垣間見た感じがしました。１
月新年会例会と４月花見例会の２つの特別例会を
通常例会に振り替えるなどした緊縮予算を組まな
ければならなかった事情をご理解いただき、その
他の予算執行にもご協力いただいた会員の皆様に
改めて御礼を申し上げます。

　新型コロナウイルス感染症
が５類に引下げになり、各種
活動も活発にできた一年に
なったのではないでしょうか。
　今期、ただ声が大きいとい
うだけで斎藤会長よりテール

ツイスターに任命され、深く考えずにお引き受け
しましたが……、想像以上に大変でした。
　前半は比較的スムーズに問題を考える事が出来
ましたが、後半の特に２月以降がなかなか思い浮

かばず、例会の前日は仕事も手につかず、胃の痛
みと闘いながら２～３時間は平気で問題を考え込
んでおりました。
　それでもドネーションが目標額達成した事と晴
れて山形霞城ライオンズクラブの『ジャンケン最
強王』と『ジャンケン最弱王』が決定したのでほっ
としております。
　ご協力して頂き誠に感謝しております。来期は
学識がある、Ｌ．有川真隆にバトンタッチ致しまし
て、気軽に例会を楽しみたいと思います。
　来期は霞城ライオンズクラブの会員の皆様と今
期以上に活発な例会、奉仕活動が出来る事を期待
しております。
　会員の皆様、１年間ご協力頂き誠にありがとう
ございました。

一年を振り返って
テールツイスター

Ｌ．畠　山　孝　也

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

貴重な経験をさせていただき感謝

Ｌ．我　妻　壽　一会　計

皆様の御協力に感謝いたします。
ライオン・テーマー

Ｌ．菅　野　俊　一
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　昨年のある日、斉藤会長が
私の店に来店して、『出席委員
長をやってもらえないか？』
との問いあわせがあり、誰も
やる人がいないのならという

ことでその役職を引き受けました。私の好きな言
葉として、『やればできる！！やらないからできな
い！！途中であきらめるから成功しない！！』とい
うものがあります。引き受けた以上は、自分なり

に全力でがんばろうと思い、毎会、委員長会、例会、
そして出席委員会に皆出席してがんばり、良い体
験、良い経験をさせていただいたと感謝申し上げ
ます。やはり人間、やってみないとわからない部分、
わからない事が数多くあり、常平成、勉強の連続
であります。やってみてマイナスの事はあまりな
いと思います。我妻副委員長と共にがんばって良
かったと思っております。応援していただいた会
員の皆様にも感謝しております。ありがとうござ
いました。

　節目の認証50周年記念式典
の年度でもあり何かと慌ただ
しい一年間だったと思います、
コロナの騒ぎも大分落ち着き
通常の活動・アクティピティー

が戻って来た様に思われますが年々会員数が目減
りしており今までの運営状態を見直しが必要に

なってきているのではないでしょうか会則ＧＬＴ
委員会の仕事である内規の見直し、そして会員の
育成にも本年度は特別な活動は有りませんでした、
が委員会を開催し親睦をはかる事が出来ました。
　会長Ｌ．斉藤香太郎執行部のもと至らない委員
長では有りましたが何とか一年間活動する事が出
来ました有難うございました。

　認証50周年の節目の年に、
会員委員長・会員理事、そし
て記念誌を担当させて頂きま
した。50周年にあやかり、５
名の新規会員を目標とし、委

員会活動を進めました。会員委員と多くの会員の
お力添えがあり、３名の新会員を迎えることがで
きました。感謝です。
　私は、今期で一身上の都合により退会させて頂
きましたが、霞城ライオンズクラブでの17年間は、

素晴らしい人生の一駒でした。霞城の皆様には心
よりお礼申し上げます。ありがとうございました。

一年間ありがとうございました
財務・長期計画・出席委員会　委員長

Ｌ．有　川　真　隆

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

会員・GMT委員会　委員長
Ｌ．寒河江　祥　一

節目の年に会員委員会活動

会則・GLT委員会　委員長
Ｌ．菅　原　敏　秋

今年度をふりかえり
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　本年度は、令和５年５月に
新型コロナ感染症が５類感染
症に分類移行され、ほぼパン
デミック前の活動を斎藤会長
様はじめ皆様方の絶大なるご
協力ご支援を得て行う事がで

きました。誠にありがとうございました。
　中でも、年度開始後直ぐに始まるスポーツ少年
団各競技会の開会式と閉会式に際しては、熱中症
対策や驟雨で急な予定変更があった会場もあり、
ご苦労をお掛け致しましたが、皆様よりの快いご

協力を頂き、無事３年振りとなる大会を終えるこ
とが出来ました。
　また、山形市児童生徒理科研究作品展と中学校
生徒理科研究発表会での当クラブ表彰や蔵王温泉
スキー場での山形市スポーツ少年団スキー大会表
彰も行われました。
　環境保全活動では、１Ｒ２Ｚ合同アクティビティ
「アオモリトドマツを守る活動」として多くの皆様
より寄付を頂き、また、雪椿まつり会場清掃活動
にも多くの皆様に協力を頂きました。
　力量不足の私でしたが、皆様方のご支援を頂い
たお陰で、無事委員長職を務めさせて頂きました
事に改めて感謝を申し上げます。ありがとうござ
いました。

　私が接待・計画委員長を任
命頂くのは、今回でもう何回
目か分からなくなってしまい
ました。本年は我、霞城ライ
オンズクラブ認証50周年の節

目となる年でした。
　この様な年に委員長を務めさせていただいた事
は良い思い出になりました。

　接待・計画委員会は、入会２年目から今までずっ
とやっている委員会で、天命の様に感じている委
員会です。
　コロナ禍を経てレクリエーションのありかたも多
様に変わってきましたがもう少しメンバーの皆様
が触れ合い、手を取り合い楽しめる今までの様な
レクリエーションを出来なかったのが反省点です。
　これから先また接待・計画委員長を拝命する事
は多分……必ず来ると思いますので次回への宿題
としたいと思います。
　一年間ご協力誠にありがとう御座いました。

　ＩＴ・会報編集委員長を仰せ
つかり、早一年が経ちます。
　昨年５月より新型コロナウ
イルス感染症が５類に分類さ
れ、ようやく日常が戻ってき

ての活動でありました。
　山形霞城ライオンズクラブのホームページは活
動をさらに多くの方に知っていただく入口のひと

つです。副委員長Ｌ．須江様をはじめ会員、事務
局の皆様にご協力いただき、活動内容を随時更新
し発信していくことができました。また、会報「霞
城」の作成にもご協力いただきましたこと重ねて
御礼申し上げます。
　会員スピーチ例会、ゲストスピーチ例会では、
４人の方からさまざまな活動をされている貴重な
お話を聞くことができ、とても有意義な例会にな
りました。
　皆様にご協力とご指導をいただき、無事一年間
委員長を務めることができました。誠にありがと
うございました。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

今年度の活動を振り返って
IT・会報編集委員会　委員長

Ｌ．神　保　英　夫

一年間を振り返って
接待・計画委員会　委員長

Ｌ．石　川　　　隆

３年ぶりのアクティビティ

Ｌ．稲　毛　健　一
地域社会奉仕・環境保全委員会　委員長
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　今期、社会福祉・アラート
委員長を務めさせていただき
ました。
　心に残っていることは、なか
なか委員の皆で集まり活動をす
ることが無い中、協賛している
なかよし作品展（第54回 山形

市小中学校特別支援学級・学校作品展）の搬入・
搬出を委員全員で手伝うことが出来、主催者側
からも大変喜んで頂きました。コロナもあり４
年ぶりの開催ということで学校の先生方も力を
入れて準備しておりましたが、なかよし作品展
は今後各学校での開催ということとなり残念な
がら今回限りで終了となってしまいしました。
最後の作品展の手伝いを仲間で出来たこと、委
員全員の協力があり成しえたこと、委員の皆さ
んには大変感謝しております。ご協力どうもあ
りがとうございました。

　今期の国際関係委員会の活
動は、過去に行った様々なア
クティビティを振り返りなが
ら、何か復活できそうなもの
がないか検討するところから
始まりました。まず山形大学

留学生へのそば打ち体験授業については、独自性
が高く大変素晴らしいアクティビティではあった
ものの、会場選定が難しく継続困難となりました。
Ｖカレッジ留学生へのお米の支援については、留
学生が殆どいなく断念となりましたが、今年に入
り留学生の数も復活してきているようですので次

年度以降は再開できるようになると思います。そ
して国際関係委員会として長年取り組んできたス
ピーチコンテストについては、規模が大きくなり
すぎ霞城ライオンズクラブでは抱えきれなくなっ
てしまった為終了となっていましたが、規模を小
さくし、例会でのイベントとして開催することで
復活を試みました。今年度の開催は最終的に様々
な事情により断念となりましたが、山形大学との
下打ち合わせまでは行う事が出来たので、次年度
以降に開催を期待できるものとなりました。
　以上、結果として今年度はアクティビティを行
う事は叶いませんでしたが、次年度に向けた様々
な検討を行うことが出来ましたので、来期からは
霞城だからこそできる国際奉仕活動を再び行える
ようになると思います。一年間大変お世話になり
ました。

　昨年５月より第５類へ新型コ
ロナウイルスが移行しました。
　献血に関して何の障害も無く
なり、「献血会員強化月間」の
２回実施計画と「光の箱」募金
活動も２回実施計画と「企業献

血２社実施」を掲げスタートしました。前年委員長
のL．大場菊雄より活動内容を良い意味で叩き込まれ
ていたので、スムーズなスタートとなりました。
　第１回会員献血強化月間として10月１日より10月
31日までの１カ月間実施しました。結果会員17名の
お知合いの方々118名様より献血を頂きました。

　また、10月11日にL．大場菊雄の「株式会社高木」
様から企業献血を実施して頂き、29名様の方から献
血を頂きました。第２回会員献血強化月間として２
月１日より３月４日までの期間で実施しました。結
果、１回目と同数の118名様より献血を頂きました。
　さらに、視聴力保護活動より「光の箱」募金活動
を10月と４月の２回実施しました。１回目と２回目
併せて88,519円となり、アイバンク運営費として送
金させて頂きました。
　企業献血は２社を目標としておりましたが、未達
に終り、委員長として力不足を露品したことに反省
しております。
　最後に、我が霞城Ｌ·Ｃ会員の皆様、そして会員家
族・社員・お知合いの皆様のご理解とご協力に感謝
申し上げます。この一年、大変ありがとうございま
した。

一年を振り返って
献血・臓器移植推進・視聴力保護委員会　委員長

Ｌ．梅　津　智　浩

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

Ｌ．青　木　隆　博

一年を振り返って
国際関係委員会　委員長

Ｌ．石　山　弘　将

一年を振り返って

社会福祉・アラート委員会　委員長
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認証50周年
記念式典・祝賀会

令和６年３月20日（水）

50th anniversary

2023年～2024年 会長 L．斎藤香太郎

会長 L．斎藤 挨拶 式典参加者

実行委員長 L．堤 歓迎の言葉 御来賓

元国際理事 L．安澤 祝辞 332－E地区ガバナー L．西村 祝辞 山形中央ライオンズクラブ会長 L．渡邊
（ブラザークラブ）祝辞

The Kajo 第66号
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山形舞子による祝舞 ２Ｚゾーンチェアパーソン L．尾﨑 ウィサーブ

副実行委員長 L．鈴木 開宴の挨拶祝賀会来場者をお迎え いわきライオンズクラブ会長 L．鈴木 祝辞

佐藤市長より感謝状贈呈 副実行委員長 L．無着 閉会の挨拶

山形市長へ目録贈呈 吉村知事より感謝状贈呈

福島西ライオンズクラブ会長 L．田畝 祝辞 副実行委員長 L．佐藤 アクティビティ発表 山形県知事へ目録贈呈

The Kajo第66号
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第二副会長 L．斯波によるライオンズローア 第三副会長 L．吉泉 閉宴の言葉 祝賀会来場者をお見送り

アトラクション 演奏・歌 SHEENA また逢う日まで

山形舞子と共に山大花笠サークル四面楚歌 花笠音頭

祝宴

祝宴会場 ウィサーブ！！

祝花

The Kajo 第66号
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第1193回（50周年記念式典例会）　2024.03.20

委員会活動
発表が行わ
れました。

スポンサー L．新目晴三からのご紹介により
L．井上和行が入会されました。

第1177回例会（委員会活動発表例会）
2023.07.19

第1197回（会員スピーチ例会）
2024.05.15

IT・会報編集委員長 L．神保英夫より　農福連携の
新しいかたちを目指して　について、スピーチを
いただきました。

スペシャルオリンピックス日本・山形
通常総会　2024.03.16

山形総合福祉センターにてスペシャルオリンピックス
日本・山形通常総会が開催されました。

写真で振り返る

こ 1年の
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雪椿まつり会場の清掃活動
2024.04.20

能登半島地震義援金チャリティ
ゴルフコンペ　2024.04.23

第70回地区年次大会
2024.04.27

酒田市民会館にて第70回地区年次大会が開催されました。

第1196回（ゲストスピーチ例会）
2024.05.01

株式会社ジョイン 専務取締役 武田 靖子 様より 山形
県人口減少対策としての学生向けライフデザイン
講座について、スピーチをいただきました。

「LED 照明型 篝火」完成除幕式
2024.05.28

山形市霞城公園東大手門にて山形霞城ライオンズ
クラブ認証50周年記念事業といたしまして市への
寄贈「LED 照明型 篝火」完成除幕式が開催されま
した。

蔵王カントリークラブにて能登半島地震義援金
チャリティゴルフコンペが開催されました。
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2023～2024年度　332－E地区年次大会アワード

クラブ運営部門
社会福祉推進賞 銀賞
●１Ｒ合同「あさがお子ども食堂」への支援金贈呈

社会福祉・献血推進賞 銅賞
●献血強化月間での献血活動

2023年７月～2024年６月　山形霞城ライオンズクラブ運営計画表

３　月 ４　月 ５　月 ６　月２　月１　月

第
１
例
会

第
２
例
会

2024年

第1,188回
10日（水）

18：00

新年会例会

パレスグランデール

第1,190回
７日（水）

12：15

千歳LC合同例会

パレスグランデール

第1,192回
６日（水）

12：15

次期役員発表
例会

パレスグランデール

第1,194回
３日（水）

18：30

次期第三副会長
選挙例会

パレスグランデール

第1,189回
17日（水）

12：15

委員会活動報告

パレスグランデール

第1,191回
21日（水）

18：30

寒鱈汁賞味例会

パレスグランデール

20日（水）

18：30

霞城LC50周年
記念式典

パレスグランデール

第1,193回
17日（水）

花見例会

パレスグランデール

第1,195回

第1,196回
１日（水）

12：15

12：15

ゲストスピーチ
例会

パレスグランデール

第1,198回
４日（火）

12：00

1R10LC合同引
継例会

パレスグランデール

15日（水）

18：30

会員スピーチ
例会

パレスグランデール

第1,197回 第1,199回
19日（水）

18：30

新旧役員引継
例会

パレスグランデール

９　月 10　月 11　月 12　月８　月７　月

第
１
例
会

第
２
例
会

2023年

第1,176回
５日（水）

18：30

新会長方針発表
例会

パレスグランデール

第1,178回
９日（水）

12：15

ZC訪問例会

パレスグランデール

第1,180回
７日（木）

18：00

1R合同ガバナ
ー公式訪問例会

パレスグランデール

第1,182回
４日（水）

12：15

ゲストスピーチ
例会

パレスグランデール

第1,177回
19日（水）

12：15

委員会活動発表
例会

パレスグランデール

第1,179回
23日（水）

12：15

会員スピーチ
例会

パレスグランデール

20日（水）

18：30

月見利き酒賞味
例会

パレスグランデール

第1,181回
18日（水）

芋煮賞味例会

パレスグランデール

第1,183回

第1,184回
１日（水）

12：15

18：30

新蕎麦賞味例会

パレスグランデール

第1,186回
６日（水）

12：15

年末健康維持
例会

パレスグランデール

16日（木）

18：30

ヌーボーワイン
賞味例会

パレスグランデール

第1,185回 第1,187回
22日（金）

17：30

クリスマス家族
例会

パレスグランデール
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